

Hilfskasse
Deutscher Rechtsanwälte



Hilfskasse
Deutscher Rechtsanwälte

Die Hilfskasse ist ein karitativer Verein.

Sie unterstützt Rechtsanwälte und deren Familien in schwierigen Lebenssituationen mit finanziellen Beihilfen, z. B. im Rahmen der jährlichen Weihnachtsspendenaktion.

Hilfskasse Deutscher Rechtsanwälte

Steintwietenhof 2 IV.
20459 Hamburg

Telefon: (040) 36 50 79
Fax: (040) 37 46 45

✉ info@huelfskasse.de

🌐 www.huelfskasse.de

📘 www.facebook.com/huelfskasse

Spenden bitte auf folgendes Konto:

Deutsche Bank Hamburg
IBAN: DE45 2007 0000 0030 9906 00
BIC: DEUTDEHHXXX

Einfach via Internet:

🌐 www.huelfskasse.de/spenden/

Ihre Spenden sind steuerabzugsfähig.



Unser neues Büro in Hamburg

Seit
135 JAHREN
SOLIDARITÄT
innerhalb der
**ANWALT-
SCHAFT**

Unsere Hilfen

Wir unterstützen Bedürftige und deren Angehörige. Dazu zählen Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte, deren Witwen und Witwer sowie Kinder, solange sie sich noch in der Ausbildung befinden.

Als Voraussetzungen gelten Notlagen, die durch Krankheit, Alter oder schwere Schicksalsschläge verursacht wurden.

Die Hilfskasse – eine Ergänzung der Solidargemeinschaft

Ursprünglich sollten die Kammern selbst „Fürsorgeeinrichtungen für Rechtsanwälte und deren Hinterbliebene (...) schaffen“. In vier deutschen Kammerbezirken hat die 1885 gegründete „Hilfskasse für Deutsche Rechtsanwälte“ heute noch diese Funktion.

Dabei hilft die Hilfskasse in allen 28 Kammerbezirken Deutschlands, also nicht nur im Bereich der Mitgliedsammern – das ist gelebte Solidarität innerhalb der Anwaltschaft!

Finanzierung

Mitglieder der Hilfskasse Deutscher Rechtsanwälte sind die Rechtsanwaltskammern beim Bundesgerichtshof, Braunschweig, Hamburg und Schleswig-Holstein. Diese Mitgliedsammern entrichten Beiträge an die Hilfskasse.

Eine weitere wichtige Basis der Tätigkeit unseres karitativen Vereins sind Spenden und Zuweisungen von Gerichten.

Ihre Spende hilft:

1. Wir konnten jetzt mit einem Zuschuss zu einer hohen Zahnarztrechnung behilflich sein. Die ehemalige Rechtsanwältin in Hessen hätte sich sonst die dringende Behandlung nicht leisten können. Dieses war möglich, da die Hilfskasse **jetzt auch bundesweit bei Krankheitskosten hilft**, nicht nur im Bereich der Mitgliedsammern.
2. Schnell und unbürokratisch konnten wir mit einer Weihnachtsspende helfen. Sie ging an die Familie eines plötzlich mit 42 Jahren an Herzinfarkt verstorbenen Rechtsanwaltes. Jetzt können die Witwe und die drei kleinen Kinder wieder nach vorne schauen.

Unser Engagement

Gefällt Ihnen unsere Arbeit?

Dann helfen Sie bitte, unsere karitative Tätigkeit bekannt zu machen. Sollten Sie Kollegen oder Kolleginnen in Notlagen kennen, lassen Sie es uns wissen.

Gerne schicken wir Ihnen weitere Flyer zur Auslage in Ihrem Büro oder zum Weitergeben. Eine kurze Nachricht genügt.

Danke für Ihre Solidarität!

